8 Piéces
500 m?

Réf. 83089
15 900 000 €

St-Tropez

Maison a vendre (83990)
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Découvrez cette magnifique propriété de luxe nichée a proximité du
charmant village de Saint-Tropez et des célebres plages de
Pampelonne. Cette somptueuse résidence est une construction neuve
érigée sur un terrain spacieux de 5 000 m2. Avec une superficie
généreuse d'environ 500 m2 répartis sur deux niveaux, cette demeure
offre un espace de vie élégant et confortable.En franchissant le seuil,
vous serez accueilli par un hall d'entrée majestueux, ouvrant la voie vers
un grand séjour baigné de lumiére naturelle. Une salle a manger

adjacente invite aux repas somptueux et conviviaux. La cuisine ...

Discover this magnificent luxury property nestled close to the charming village of
Saint-Tropez and the famous beaches of Pampelonne. This sumptuous residence is
a new construction built on a spacious plot of about 5,000 sq m.With a generous
living area of approximately 500 sg m spread over two levels, this property offers
an elegant and comfortable living space.Upon entering, you will be welcomed by a
majestic entrance hall, leading to a large living room bathed in natural light. An
adjacent dining room invites you to enjoy sumptuous and convivial meals. The fully
equipped kitchen with its ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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